

Bei den Ju-Jutsuka wird es nie langweilig: ein Rückblick auf das Jahr 2023

Im Februar 2023 fand die Jahresabteilungsversammlung inklusive Wahlen statt. Frank Weber wurde zum Abteilungsleiter, Patricia Schäffer zur stellvertretenden Abteilungsleiterin und Jugendleiterin, Tanja Weber zur stellvertretenden Jugendleiterin, Annette Milkereit zur Schriftführerin und Angela Sengwitz zur Kassenwartin wiedergewählt.

Anfang Juni wurde das Hessenseminar für Kinder und Jugendliche in Rodenbach durchgeführt. Aus Braunshardt sind fünf Kinder, drei Eltern und Trainerin Patricia mitgefahren und trainierten trotz sehr warmer Temperaturen engagiert und mit viel Spaß auf zwei Matten.

Patricia wurde auch von einem befreundeten Trainer der TU Darmstadt eingeladen und hat Anfang Juli dort eine Vereinsprüfung (Kyu-Prüfung auf Gelb und Orange) abgenommen.

Mitte Juli wurde es dann für 14 Kinder sehr spannend, denn es wurde eine Gürtelprüfung abgehalten, mit Patricia als Prüferin. Alle Kinder bestanden ihre erste Prüfung zur gelben Spitze.



Die Prüflinge in Aktion

Mitte Oktober waren wieder einige gut gelaunte und fleißige Ju-Jutsuka bei der jährlichen Weiterstädter Müllsammelaktion dabei. Bei schönstem Wetter wurde das Gebiet zwischen dem Ortsbeginn Schneppenhausen an der Landstraße entlang mit einer kurzen Schleife über einen Teil des Feldes und die Kreisstraße runter bis zur Braunshardter Seite des Bahnhofs abgelaufen. Die acht Kinder und sechs Erwachsenen konnten dabei sechs große Müllsäcke füllen.

Am 28. Oktober war Action beim Ninja Warrior-Tag angesagt. Am Morgen ging es mit dem Aufbau los. Auch zwei unserer Ju-Jutsuka fanden sich unter den vielen helfenden Händen wieder. Nachmittags gab es ein gemeinsames Aufwärmen und dann startete der Ninja-Warrior-Tag. Unter den 44 mutigen Ninjas des TSV Braunshardt stellten sich auch acht unserer Ju-Jutsu-Kids den anspruchsvollen Parcourstrecken. Auf der Tribüne feuerten Eltern,

Freunde und Verwandte die Ninjas fleißig an. Am Ende gab es für alle teilnehmenden Teams Urkunden und einen Eisgutschein.

Am 26. November war die Ju-Jutsu-Abteilung wieder einmal Ausrichter eines Kinder- und Jugendlandestechniklehrganges für 7-10-Jährige im Braunshardter Bürgerhaus. Mit über 55 Teilnehmenden aus Hessen und Umgebung war der Lehrgang sehr gut besucht. Auf der Matte brachte die Referentin Lena Urban (4. Dan Ju-Jutsu) das sehr spannende, anspruchsvolle und actionreiche Themenfeld der Selbstfallwürfe den Ju-Jutsu-Kindern näher. Bei dieser Art der Würfe wird der Trainingspartner durch das eigene gezielte Fallen geworfen und damit eindrucksvoll zu Boden gebracht. Im geordneten Chaos sind also überall Kinder durch die Gegend geflogen und es waren alle mit vollem Einsatz und Spaß dabei. In der Pause wurden alle mit leckeren Kuchen und Snackspenden versorgt.

An dieser Stelle noch einmal ein riesengroßes Dankeschön an alle helfenden Hände die unsere Ju-Jutsu-Abteilung an diesem Tag unterstützt haben - ohne diese wäre dieser tolle Lehrgang nicht machbar gewesen!



Die Braunshardter Ju-Jutsu-Kids nach bestandener Prüfung

Am 09. Dezember wurde Patricia erneut von der befreundeten Ju-Jutsu-Abteilung der TU Darmstadt als Prüferin eingeladen. Bei bestem Wetter konnten sich am Ende acht Ju-Jutsuka über ihren wohlverdienten neuen Gürtel freuen. Darüber hinaus war es auch für Patricia eine sehr gute Gelegenheit, Erfahrungen mit dem neu überarbeiteten Prüfungsprogramm des DJJV zu sammeln.

Eine Woche später stellte sich Jiska in Weiterstadt sehr erfolgreich ihrer Orangegurt-Prüfung, die von der Ju-Jutsu-Abteilung der SGW ausgerichtet wurde. Wir gratulieren herzlich zum neuen Gürtel!

In der zweiten Dezemberwoche fanden unsere Weihnachtsfeiern statt. Den Anfang machten unsere Erwachsenen, welche erst in besinnlicher Runde schlemmen waren und anschließend gemeinsam eine Runde über den Darmstädter Weihnachtsmarkt gedreht haben, dem starken Regeschauer zum Trotz.

Bei unsere Kinderweihnachtsfeier gab es für die eingeladenen Eltern, Freunde und Verwandte einen kleinen Einblick in unseren Trainingsalltag. Darauffolgend konnten die Kinder in Gruppen oder mit einem Partner ihre Lieblingstechniken zeigen. Es folgte die weihnachtliche Bescherung und dann lies man den Abend beim leckeren gemeinschaftlich zusammengestellten Buffet ausklingen.

Noch ein kurzer Ausblick: Der Ju-Jutsu-Vorstand lädt herzlich zur Jahresabteilungsversammlung am Donnerstag, den 29. Februar 2024 um 19 Uhr im Jugendraum des Vereinsheims ein.

Wir freuen uns auf tolles Ju-Jutsu-Jahr 2024.

Mit sportlichen Grüßen
Annette Milkereit